

In der gestrigen Sitzung des Verwaltungsausschusses hat die Verwaltung mitgeteilt, dass auf der Basis des vom Rat beschlossenen Kinderbetreuungskonzeptes aufgrund der bestehenden Nachfrage in den Räumlichkeiten der Verlässlichen Grundschule Roffhausen eine zweite Krippengruppe eingerichtet wird, die als Minigruppe mit 7 Kindern bedarfsgerecht geführt wird. Damit können wir auch für unsere Ortsteile in Middelsfähr und Roffhausen den Bedarf an Krippenplätzen abdecken. In diesem Zusammenhang kann ich darüber berichten, dass unsere Krippen in den Kindertagesstätten in Schortens, Sillenstede und in der Grundschule Roffhausen eine hohe Akzeptanz bei der Elternschaft genießen. Dafür sage ich an dieser Stelle den engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Kinderkrippen herzlichen Dank.